
教育委員会３月定例会会議録

１ 会議の名称 中之条町教育委員会 ３月定例会

２ 会議の期日 平成３１年３月１３日（水）

３ 会議の場所 中之条町ツインプラザ 教育長室

４ 会議に出席した委員・教育長

教 育 長 宮﨑 一

委員（教育長職務代理者） 登坂 初夫

委 員 清水 博巳

委 員 小菅 加代子

委 員 高橋 久夫

５ 会議に出席した職員

こども未来課長 宮﨑 靖

生涯学習課長 冨沢 洋

教育指導係長 矢嶋 将之

総 務 係 長 飯塚 和子

６ 議 題

議案第１号 教職員の人事について

議案第２号 町費負担教職員(幼稚園・こども園・保育所)の異動原案の承認について

議案第３号 平成２９年度教育委員会の点検・評価について

７ 協議事項

（１）総合教育会議の議題について

（２）六合中学校検討委員会報告書（案）について

（３）学校給食費の無償化（概要）について

（４）その他

８ その他

９ 開会

午後１時１５分、教育長、教育委員会会議の開催を宣す。



教育長より開会の挨拶。

（午前中に行われた管内中学校の卒業式に、ご臨席を賜り、委員各位に御礼申し上げる。

本日の卒業式の様子から、教職員は子供の教育に熱心に取り組んでいたようだと感じ

た。）

１０ 会議録署名人の指名

教育長が今回の会議の会議録署名人に、高橋久夫委員を指名。

１１ 会期の決定

会期の決定 本日一日限り

１２ 前回会議録の承認

全員異議のないものと認め、承認。

１３ 報告事項

（１）教育長等執務報告

教育長より、平成３１年２月２２日から平成３１年４月１２日までの行事等について報告。

（町教育研究所全体研修会、課長会研修（群馬ロイヤルホテル）、管内校長会、中之条・沢田

幼稚園、へきセン運営委員会、吾妻広域圏理事会、町給食センター運営委員会、六合中学

校検討委員会、吾妻中央高校卒業式、白根開善学校卒業式（清水委員出席）、郡ミニバスケ

ットボール大会、３月議会開会、六合芸能発表会、文教民生常任委員会、中之条中学校卒

業式、定例教育委員会、吾妻広域町村圏振興整備組合教育委員会、校園所長会議、第３回

総合教育会議、緊急配置スクールカウンセラー来庁、総括質疑、幼稚園・こども園卒園式、

六合小学校卒業式、元中澤由喜子教育長叙位伝達、町ボウリング大会、中之条保育所修了

式、町アウトメディア推進委員会並びにいじめ防止等のための連絡協議会、小中学校修了

式、六合中学校検討委員会、町費職員退職者出向辞令交付式、県費負担教職員退職者辞令

交付及び退職者表彰式、町退職者辞令交付式、町退職者を送る会、町費職員出向辞令交付

式、役場新採用者宣誓式、町長部局辞令交付式、年度始め式、庁議、教育委員会辞令交付

式、町スポーツ協会総会、中之条小学校入学式、へきセン運営委員会、次回定例教育委員

会等について）

１４ 会議における議事の経過及び発言要旨

議案第１号 教職員の人事について

議案第２号 町費負担教職員(幼稚園・こども園・保育所)の異動原案の承認について

ここで、教育長から、教育長、教育委員、こども未来課長のみで審議する旨の発言があり、生涯

学習課長、教育指導係長及び総務係長は退室した。



生涯学習課長、教育指導係長及び総務係長が入室し、教育長職務代理者が、第１号議案並びに第

２号議案については議決した旨を告げた。

議案第３号 平成２９年度教育委員会の点検・評価について

生涯学習課長、議案資料について説明

・今回から形式を変更した。「平成２９年度 町教育行政方針」に基づき、事業実施担当課におい

て、平成３０年度町教育委員会点検・評価（平成２９年度事業対象）を実施した。前回の定例

教育委員会議の時に、委員各位に当該報告書をお渡して、目を通していただいた。本日、ご意

見等があれば伺いたい。

・今後については、当形式を用いて、早期に点検・評価を実施したいと考える。これを基にして、

次年度の町教育行政方針に反映するようなサイクルが出来るのではないか。

（清水委員）

概ね、当報告書の内容でよろしいと思う。なお、教科書副読本の金額について、再度確認を

お願いしたい。また、アウトメディア関連について、今後も推進してほしい。

施策「学校給食の充実」の項目において、食物アレルギーの対応が課題とされている。現在

は、除去食による対応までであり、代替食による対応は、行っていないということであった。

今後は、給食費の無償化に伴い、食物アレルギーを持つ子供に対して、支援が必要ではないか

と考える。

（高橋委員）

ほとんどの点検結果が「Ｂ」評価であり、良いことだと思う。生涯学習の充実に関する中之

条大学の事項等で、「Ａ」評価があった。また、幼児教育部門では、幼稚園の延長預かりの、方

向性が「Ａ」であるから、拡大して実施することを確認した。施策「安全・安心な保育の推進」

や、チャツボミゴケ、アウトメディア関連については、方向性が「Ｃ」であり、改善を加えて

実施するとなっている。既に、重点的に実施をしているのか。

（教育長）

今回の、点検・評価は、平成２９年度の評価であり、既に、平成３０年度以降において、実

施している事項もある。

（生涯学習課長）

今後は、なるべく早期に取り組み、９月頃にお示し出来るようにしたい。

（登坂教育長職務代理者）

評価・点検によって、事業内容を検討することが出来る。目標を持った上で、取り組んでい

ただきたい。

異議なく資料のとおり承認

１５ 協議事項



（１）総合教育会議の議題について

（こども未来課長）

明日３月１４日に開催する総合教育会議の議題は資料のとおりである。追加等があればご意見

をいただきたい。

（教育長）

六合中学校の方向性を、平成３１年度中に決定するために、総合教育会議の回数が今後増える

ことをお伝えしたい。

（高橋委員）

議事（１）の平成３０年度の総括において、「テーブルマナー教室について」を追加するのは、

いかがか。

（教育長）

平成３０年度に新たに取り組んだ事業なので、議題に追加をする。

（登坂教育長職務代理者）

アウトメディア推進についても、総合教育会議の話題に取り上げたい。

（２）六合中学校検討委員会報告書（案）について

（教育指導係長）

平成３１年３月付けの「六合中学校のあり方及び方向性について 報告書」に関し、確認後に

修正を加えたことを報告する。

修正を加えた理由は、前回の検討委員会において、事務局が何らかの意思をもって報告書を作

成したと誤解された発言があったためである。これを正すために、これまでの会議録及び配付資

料を基にして、委員の合意が得られた事項、意見として挙げられた事項、資料から引用された事

項が明確に分かるよう修正を加えた。

（３）学校給食費の無償化（概要）について

（総務係長）

資料について説明する。平成３１年度に、これまでと同様に、町立の幼稚園、小学校、中学校

の保護者負担分として、徴収する予定額は、６０，５７７，２００円である。

また、新たに、中之条町在住で特別支援学校に通学する子供や、食物アレルギーにより給食を

喫食出来ない子供の保護者には、給食費相当額の補助金を支給することを考えている。この補助

金に関わる経費は８５６，８００円であり、合計の６１，４３４，０００円が無償化に対する必

要経費である。

なお、以前から、消費増税と食材費の値上がりにより、食材費が不足することを防ぐために町

で補助を行っており、これに関わる経費は、４，０７６，０００円である。

（教育長）



町教育支援委員会を経て特別支援学校に通学する子供が、無償化の恩恵が受けられるように、

補助金の支給を考えている。

（４）その他

なし

１６ その他

（清水委員）

子供の虐待のニュースが報道されているが、中之条町における情報があれば、お聞きしたい。

（教育指導係）

文部科学省から、虐待が疑われる事案について調査依頼があった。具体的には平成３１年２月

１日から１４日までの間に、学校や民生委員等で面会による安全確認が出来ない児童生徒につい

て、面会等で、実際に顔を見て確認を行う調査である。管内の該当者は、中之条小学校２名、中

之条中学校３名、六合小学校と六合中学校にはいない。中之条小学校は、学校職員が全員面会し

た。中之条中学校は、学校職員が２名と面会し、残る１名は、適応指導教室の指導員が面会を行

うことが出来た。これにより虐待の事実がないことが確認された。

１７ 事務連絡

告辞と平成３１年度予定表を配付する。

１８ 閉会の宣言

午後２時４５分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。

＊＊＊ 次回の会議について ＊＊＊

平成３１年４月１２日（金） 午前９時３０分 於：教育長室

１９ 議決事項

議案第１号 教職員の人事について

議案第２号 町費負担教職員(幼稚園・こども園・保育所)の異動原案の承認について

議案第３号 平成２９年度教育委員会の点検・評価について

（ 承 認 ）




